



Fotografías: A24

CONOCE A JULIO TÓRRES, ESCRITOR Y DIRECTOR DE LA PELÍCULA “PROBLEMISTA”

Desde el 22 de marzo “Problemista” está en las salas de cine y Contacto Total habló con el escritor y comediante salvadoreño Julio Torres, quien hace su debut como director con esta película.

Julio es conocido por su trabajo como escritor en Saturday Night Live y como co creador, escritor y productor ejecutivo de la serie de HBO Los Espookys. Anteriormente escribió para The Chris Gethard Show. Y a partir de ahora será recordado por su papel como Alejandro Martínez en esta historia contada como cuento de hadas llamada “Problemista”.

¿Quién es Julio Torres?

“Soy salvadoreño. Me mudé a Nueva York en 2009 queriendo ser escritor, guionista, fui a la universidad, luego pase de visa de estudiante a visa de trabajo.

Y pues, son esos momentos lo que inspiraron esta película. Luego en mi vida real empecé a hacer stand up, luego empecé a escribir para Saturday Night Live, luego shows en HBO y ahora pues está película”

Alejandro Martínez es sin duda un personaje que el público va a amar. El es un aspirante a diseñador de juguetes de El Salvador que lucha por dar vida a sus inusuales ideas en la ciudad de Nueva York y al mismo tiempo se enfrenta al peligro de perder su visa de trabajo. ¿Qué más representa Alejandro?

“Pues es un joven callado, sensible que tiene grandes sueños, pero no sabe cómo lograrlos, tiene mucho que

aprender y comete errores y es sobre protegido por la mamá y cae en varios problemas, pero bueno, sale adelante”

¿Cómo ha sido ese recorrido desde la idea original, escribirla, dirigirla hasta el día que finalmente saldrá a la luz, a las salas de cine?

“Pues fue un recorrido largo. La escribí en el 2020 cuando empezó el COVID la empecé a escribir. Pero bueno, antes de eso pasaron años donde estaba, como medio pensando que a lo mejor tal vez escribía un guión, luego por fin, empecé a escribir en el 2020, lo filmamos en el 21, editamos en el 22, se suponía que iba a salir el 23, pero luego vino por supuesto la huelga de actores y escritores, así que lo pospusimos y ahora aquí estamos, he aprendido a ser bastante paciente creo yo”

¿Por qué el nombre problemista?

“Pues es el nombre que me inventé, quería un nombre raro para una película rara, hacer una película un poco extraña, y pues me inventé este término que yo lo defino como alguien que le atraen los problemas o que crea arte a través de problemas”



Julio Torres durante la entrevista con Contacto Total via Zoom.

Problemista es una aventura surrealista a través de los mundos igualmente traicioneros de la ciudad de Nueva York y el sistema de inmigración de Estados Unidos. Alejandro quiere cumplir su sueño como diseñador de juguetes pero su visa de trabajo pende de un hilo, así que un trabajo como asistente de una errática marginada del mundo del arte se convierte en su única esperanza para permanecer en el país y hacer realidad sus objetivos.

Tilda Swinton, RZA, Isabella Rossellini, Larry Owens, Catalina Saavedra y Greta Lee completan el extraordinario elenco.